



## 今日の笑顔

検査センター職員を順次紹介していくコーナーです。私たちは「顔の見える検査センター」を目指しています。先生方のご意見・ご感想をぜひお聞かせ下さい。

♠ 75 人目



### 九州男児です！！

もともと土木関係の仕事をしていましたが、体調を崩してしまい入院することになりました。それを機に、過酷な労働を続けるのもしんどくなり、思い切って仕事を辞めました。ハローワークでこれからは福祉の仕事が重要になってくると言われ、ホームヘルパー2級の資格を取りました。しばらくは、ヘルパーとして働き、それなりにやりがいも感じていましたが、収入の面で不安もあり転職することにしました。そして、今の検査センターに入所しました。

最初の一ヶ月は病院の位置や検体の種類、依頼書の見方など覚えることが山ほどあり、パニック状態でした。今やっと3ヶ月が過ぎていろいろと慣れてきたところです。これからも頑張っていこうと思っていますのでよろしく

お願いいたします。



阿蘇山

♥ 76 人目



### プロの検査技師として1年

入所してまだ1年数ヶ月しか経っていないのですが、細菌検査だけでなく、医療機関様からのお問合せにも対応させていただいています。

学生時代とは違い、検査技師の仕事は国家資格保有者として最低限のレベルはできて当たり前の世界なので、その厳しさを感じています。先輩方の指導を受けながら勉強勉強の毎日です。

医療機関様からの電話対応については特に注意し、問合せ内容をまず「しっかり聴く」ことを意識しています。言葉遣いにも気をつけるようにしています。

検査業務においては、たくさんの検体をミスなく要領よく検査していくために、頭の中で業務の流れを一度整理し、それからとりかかるようにしています。

まだまだ勉強不足な私ですが、精一杯頑張りますので、よろしくお願ひします。